



DIEGO MARTIN / AGENCIAUNO

Mario Aguilera calificó como un "error" el actuar del docente.

Magisterio y grito de profesor a alumno: "No corresponde"

Mario Aguilera cree que docente estaba sometido "a mucha carga" y "estrés".

El Colegio de Profesores criticó ayer el actuar de un docente que le gritó a uno de sus alumnos en la sala de clases del Liceo de Limache en medio de una discusión, en la que el estudiante habría estado defendiendo la figura del general Augusto Pinochet.

El hecho quedó registrado en un video viralizado en redes sociales, donde se ve al docente gritarle al estudiante de primero medio: "¡cállate, cállate, te dije que te calles!", lo le costó al adulto la suspensión y la apertura de una investigación de oficio por parte de la Fiscalía.

El presidente del Magisterio, Mario Aguilera, dijo a Emol que "lo que evidencia el video es un error del docente, un tipo de respuesta que no

corresponde a lo que debe ser una manera profesional y educativa de interactuar con los estudiantes, ciertamente".

"Sin embargo, también es importante contextualizar que esto evidencia algo que también hemos venido denunciando hace mucho tiempo, que son cómo las situaciones de convivencia y de disciplina al interior de la sala de clase y de los establecimientos vocacionales está en una situación muy crítica", agregó el dirigente, quien planteó que "aquí se muestra un docente sometido a una alta carga" y a "estrés", que "no justifica de ninguna manera sus respuestas, pero sí muestra un contexto complejo al que están sometidos muchísimos docentes en Chile".